## GOLF EL PERSONAJE



## Entre el campo y el despacho

ANDER PADURA, CON SÓLO 27 AÑOS, ES GERENTE DE LARRABEA ● «ANTES JUGABA LA ELITE Y CON CAMPOS COMO EL NUESTRO O EL DE LAUKARIZ, EL GOLF SE SOCIALIZÓ MÁS»

JESÚS MARÍA DÍEZ

VITORIA.- Dirigir un club de golf exige mucha preparación. Para empezar, y como es lógico, hay que conocer este deporte y las inquietudes y necesidades de quienes lo practican. Es necesario estar al día de lo último en materia de campos, hacer sentir cómodo al socio y, además, ser capaz de llevar la empresa que en el fondo es un club de golf.

Ander Padura, gerente de Larrabea, tiene una amplia formación en todos aspectos pese a su juventud. Padura tiene veintisiete años, lo que no le impide dirigir con acierto un club ubicado en un entorno privilegiado. Larrabea tiene su sede en la hacienda de un indiano que regresó de Cuba y levantó su hogar cerca de donde más tarde se construyeron los embalses del Zadorra.

Ese envidiable entorno ayuda a que el socio esté a gusto disputando sus hoyos. «El socio se fija en esas cosas, aunque hay algunos que llevan muchos años aquí se han hecho al campo y a la gente con la que juegan», señala Padura, que decidió for-

marse donde los estudios en materia de gerencia de campos están más avanzados y reglados. «Juego desde los doce años. Son quince años jugando y ayudan, pero además me fui a Barcelona primero y luego a Estados Unidos a aprender Dirección de campos de golf», explica un joven que también estudió mantenimiento de campos en Estados Unidos.

En total, siete años de formación que a día de hoy Padura sigue refrescando por cuenta propia. «Tenemos muy buena relación entre todos los gerentes del País Vasco. Hay una ayuda constante de unos a otros, y en cuanto te enteras de algo nuevo se lo comentas al resto y viceversa, esa es una forma de formación contínua. Por otro lado, el aspecto de mantenimiento de campos está mucho más desarrollado que la gerencia como tal, pero hay convenciones y libros, y por Internet se puede aprender mucho», explica el responsable de Larrabea, que aboga por habilitar estudios homologados en España.

«Es un deporte con más de 300.000 federados, con un creci-

miento anual cercano al 8 o el 9%. Yo creo es bueno que se profesionalice y además es que un campo de golf mueve bastante dinero. Hay master y cursos, pero aún no hay nada en serio, una carrera de tres, cuatro o cinco años», apunta.

La jornada laboral de Ander Padura comienza sobre las 9.00 horas, «cuando hay campeonato trato de estar antes», pregunta qué tal va el día, si hay algún problema, y después toca atender demandas de los socios, pero en el día a día surgen asuntos de todo tipo. «Buscar campeonatos, buscar patrocinadores, es una empresa normal, como un club deportivo», señala. A las 14.00 horas toca comer v después viene lo más específicamente relacionado con el golf. «Suelo hacer una visita con el campo, veo cómo está, y me reúno con el greenkeeper. Veo las obras que queremos hacer en los próximos días y luego también por la tarde preparo el día siguiente, si hay algún campeonato, las tarjetas o las reglas locales».

En todo caso, en Larrabea se pueden permitir dedicar más atención al socio, pues la promoción no es vital en un campo consolidado. «Los campeonatos y la gestión deportiva lo llevamos entre el Comité de Competición y yo mismo, pero no es lo que más tiempo nos consume. Aquí no hace falta hacer gestión promocional, pero en un campo nuevo sí es importante. Artxanda, por ejemplo, tendrá que esforzarse en este sentido».

«Yo juego cada diez o quince días, me gustaría jugar muchísimo más. Esto te ocupa mucho tiempo, pero es importantísimo dar vueltas por el campo, ver cómo está, pese a que el socio te lo recuerde», señala Padura, que no ha percibido un cambio en el perfil del socio con el espectacular aumento de fichas de los últimos años. «Lo que sucede es que mucha gente que ha empezado en Izki va viniendo a Larrabea. El cambio fue casi más cuando surgió este club, porque había muchos menos campos de golf, la gente que jugaba entonces era un poco la elite. Con campos como Larrabea o Laukariz se socializó un poco más», explica.

## **PROGRAMA**

**Trofeo Aesgolf Zuia.** El jueves se disputa este torneo en Zuia.

**Torneo Social Meaztegui.** El sábado se disputa este torneo para los socios del club.

**Campeonato Absoluto de Larrabea.** Del 30 de junio al 1 de julio, toeneo abierto en el campo de juego alavés, organizado por los clubes.

**Trofeo Pro Shop Gasteiz.** Organiza el club de golf de Izki, en la modalidad de Abierto. el 30 de junio

**Torneo Tommy Hilfiger.** Se juega el día 30 en el campo de Laukariz (Bizkaia), de carácter social y de categoría infantil.

**Copa Gipuzkoa.** El día 1, en los terrenos del campo de Basozabal, organizado por la federación territorial guipuzcoana, en su fase de clasificación.

Sugerencias.Los lectores pueden enviar sus comentarios y sugerencias en torno al golf a la dirección de correo electrónico euskadigolf@elmundo.es, o a la página de la Federación, www.fvgolf.com.

## WWW.FVGOLF.COM

La página web de la Federación Vasca de Golf reserva un espacio especial esta semana a la navarra Carlota Ciganda y su meterórica carrera. La joven venció por un contundente 4/3 a la sueca Anna Nordqvist en la gran final del British Ladies Amateur, que se ha celebrado en el Alwoodley Golf Club de Leeds. Asimismo, en la página de la FVG se informa sobre el Congreso Nacional de Federaciones Territoriales de Golf que tendrá lugar en Vitoria el próximo mes de septiembre, tras quince años sin pasar por Euskadi. En www.fvgolf.com también se da cuenta de la participación de Iñaki Alústiza, Iván Arjol y Mikel Galdós en la tercera Prueba del Peugeot Tour en Empordá.









